
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 490/2017 
  

 
Requer informações acerca do 
custo de lombadas e 
lombofaixas.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, são inúmeros pedidos pela população de 

construção de lombadas e lombofaixas no muncípio, e que não se tem noção 
do custo das mesmas para a prefeitura. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a norma de detalhamento técnico que deve ser seguida 

para a instalação de lombada e lombofaixa? 
 
2º) Quantos pedidos de lombadas e lombofaixas há no 

município?  
 
3º) Qual o custo para a construção de lombada e lombofaixa? 
 
4º) Qual a quantidade de massa alfáltica é utilizado em uma 

lombada e lombofaixa? 
 
5º) Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2.017. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


